



港南区関連の 予算要望の結果

公明党横浜市会ニュース
横浜市議員(港南区)

安西 ひでとし

港南区民の生活がより豊かに 便利になるよう活動します！

横浜市が予算を編成する時に、公明党として港南区に関する内容について予算要望をしています。先ごろ、市から回答がありましたので、ご報告します。

地域ケアプラザ

港南区内で地域ケアプラザが未整備である地域について、早急な設置を要望したところ、区役所と連携しながら、早期の整備に向けて努力するという事です。

U字溝

道路の端が溝となるU字溝について、安全性の高いL型側溝への改修促進を要望したところ、今年度は以前のように自治会町内会のブロック単位ではなく、通学路や地区の主要路線等を優先して整備を進めるとのことで、複数の自治会町内会の要望に応えられるようになります。

バス停ベンチ

区内バス停ベンチの増設と清水橋バス停の上屋設置を要望したと

ころ、区役所や民間バス事業者と協力しながらベンチを増設すると回答したほか、清水橋バス停の上屋も設置に向けて検討すると回答がありました。

整備計画

日野橋から上流の日野川の護岸及び親水広場の整備について地域の要望を考慮し、着実な推進を求めたところ、それに応じた上で、今年度は日野橋から光明橋の区間について地域の意見を反映した整備をする計画ということでした。

病院跡地

国立南病院跡地の活用についての検討を求めたところ、市が管理者である独立行政法人国立病院機構に引き続き状況を確認していくと回答がありました。

福祉計画

港南台地域に認知症高齢者グループホームの新設を要望しましたが、現在は第5期高齢者保健福祉

計画・介護保険事業計画(2012年度から14年度)に基づき、未整備圏域での整備が中心との事。今後の整備計画は第6期計画を策定する中で検討するそうです。

野庭住宅など

野庭住宅など居住者の高齢化や建物の老朽化が進む市営住宅について、居住者ニーズへの早期対応と今後の再整備について、多様な手法について積極的な検討を求めたところ、エレベーターの設置等を検討すると回答がありました。

今後も、港南区民の生活がより豊かに、便利になるように活動をしていきます。

